
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   フロンティア進学ゼミ 
 

 



 

 

 

 
 

01 

フロンティアは受験において最後の最後ま
で一緒に歩んでくれる塾だと思います。 

前橋女子高校 進学  Ｈさん（第三中） 

 

2018 
 



 

 

  

 
 

02 

めげそうになる時もありましたが、確実に
力がついていると思うと最後の方は楽しく
やることができました。 

太田女子高校 進学  Ｍさん（第四中） 

 

2018 



 

 

           

 
 

03 

自分に自信をもたせることが大事だと 
塾の先生たちが教えてくれました。 

桐生高校 進学  Ｍくん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

04 

だんだん力がついてきているのを実感でき
ます。 

桐生高校 進学  Ｗくん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

05 

高校入試は１つの通過点でありゴール
ではない。 

前橋高校 進学  Ｍくん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

06 

目指す高校が決まればその高校の勉強に集
中できるので、志望校は早い段階で決定し
た方が良いと思います。 

本庄東高校 進学  Ｎさん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

07 

先生方は何度も相談にのってくださりまし
た。フロンティアさんは大変な塾でしたが
入ったことに後悔はしていません。 

共愛高校 進学  Ｉさん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

08 

フロンティアは確実に成績を上げてくれま
す。 

太田女子高校 進学  Ａさん（宮郷中） 

 

 

2018 
  



 

 

 
 

09 

先生方が熱心に進路について考えて下
さったことが、とてもありがたかったで
す。 

前橋東高校 進学 Ｉさん（宮郷中） 

 

2018 
 



 

 

 

 
 

10 

フロンティアで学んだ事、それは自分の
弱さとそれに打ち勝つ方法だったと思
う。 

太田高校 進学  Ｈくん（宮郷中） 
 

 

 

 

 

2018 
  



 

 

 
 

11 

夏期講習や冬期講習を受けた結果、自分
の中での自信を生むことができました。 

前橋高校 進学  Ｙくん（宮郷中） 

 

2018 
 



 

 

 

 
 

12 

受験勉強を始めるというより、学校の宿題
や塾の宿題をちゃんとすることを徹底する
のが良いと思います。 

前橋高校 進学  Ｓくん（宮郷中） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018 
  



 

 

 
 

13 

フロンティアで勉強を頑張ったおかげで、
今では第１志望の高校に通うことができて
います。 

桐生高校 進学  Ｙくん（宮郷中） 

 

2018 
  



 

 

 
 

14 

本当に塾は辛かったですが、そのため志望
校に受かることができました。 

前橋商業高校 進学  Ｔくん（宮郷中） 

 

 

2018 
  



 

 

 
 

15 

先生はいつも疲れた顔しないで教えてくれ
たのでうれしかったです。とてもいい先生
達と一緒に頑張って下さい！ 

本庄東高校 進学  Ｓさん（第四中） 

 

2018 
 



 

 

 
 

16 

たくさん勉強していると、頭の中に知識が
どんどん詰め込まれているような感覚で気
持ちいいと思うことが度々ありました。 

前橋東高校 進学  Ｋくん（宮郷中） 

 

2018 
 



 

 

 

 
 

17 

塾がない日にも勉強する習慣がつきまし
た。 

前橋女子高校 進学  Ｈさん（宮郷中） 

 

2018 



 

 

  

 
 

18 

先生のジョークや周りが友達の明るい対応
をしてくれたおかげで最後は楽しく集中し
て取り組めました。 

太田高校 進学  Hくん（宮郷第三中） 
 

 

 

 

2017 
          



 

 

 


